



Los grupos de Caminos y Entornos Escolares se unieron en un grupo de trabajo ya que resultó de interés identificar los puntos en común y divergentes en el recorrido de los últimos años. Entre los y las participantes se elaboró una línea del tiempo que situaba como punto de partida el libro de La Ciudad de los Niños de Tonucci hasta la LOMLOE. Interesante hacer una lectura del recorrido para pensar los pasos y evitar retrocesos en el proceso.

A partir de los aportes y reflexiones se plantearon algunas necesidades sobre las que este seminario puede contribuir:

1. Sistematización de la evaluación de los proyectos desde el inicio, y a medio y largo plazo.
2. Identificar e incluir todas las perspectivas. Traducir la acción reivindicativa en acción local.

Para ello, planteamos como una acción concreta, **integrar a través de la Red de Ciudades que Caminan alguna capacitación que permita desarrollar y profundizar en las cuestiones planteadas.**